

Des judokas cubains s'entraînent en France en vue du championnat du monde junior d'Abu Dhabi



La Havane, 16 oct. (RHC, AIN)-. Les judokas cubains, Yandri Torres et Ivan Silva réalisent une base d'entraînement à Craon, aux pays de La Loire, en France, en vue de leur participation au championnat du monde junior qui se tiendra à Abu Dhabi, la capitale des Emirats Arabes Unis, du 23 au 27 octobre.

Yandri Torres, dans la division des 60 kilos, et Ivan Silva, dans les 81 kilos, ont décroché des médailles de bronze et d'argent respectivement aux Jeux Panaméricains de Toronto, cet été.

Justo Noda, directeur technique de l'équipe de judo messieurs de Cuba a déclaré à l'agence d'information nationale AIN que ses disciples sont en pleine forme. Et il s'est montré optimiste:

« Nous serons à Craon jusqu'au 21 et ensuite nous partons pour Abu Dhabi où nous espérons obtenir de bons résultats »

Les hôtes craonnais ont profité de la présence des judokas cubains pour inaugurer un nouveau Club de judo qui portera le nom de Justo Noda. Celui-ci a souligné que ce geste honore le judo cubain, au-delà de sa personne. Justo Noda a fait les éloges du Dojo qui comprend trois tatamis aptes pour des compétitions officielles.

La délégation de Cuba aux championnats junior du monde de judo est également formée de José Barbaro Sotomayor qui se rendra directement à Abu Dhabi en compagnie du Dr Uvelino Moreno ainsi que des judokas Melissa Hurtado (48), Yurisleidys Hernández (52), Adilaidis Lemus (57) et leur entraîneuse Driulis González.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/72900-des-judokas-cubains-sentrainent-en-france-en-vue-du-championnat-du-monde-junior-dabu-dabi>



Radio Habana Cuba